

# Niños con discapacidad, protagonistas en la alfombra roja del Palafox

Llenar las 800 butacas de un cine es cada vez más difícil. Que los espectadores sean familias y niños con alguna discapacidad, tampoco es muy frecuente, pero la alfombra del cine Palafox fue testigo de todo ello, el pasado sábado, 18 de abril. Así es como Desarrollo y Asistencia ha querido clausurar este curso su Programa de Voluntariado Familiar: con un pase especial

de la recién estrenada “El Séptimo Enanito”.

20/04/2015

Todo empezó hace casi siete años, como una manera de implicar a todos los miembros de una misma familia en una actividad de voluntariado en la que cada uno pudiera poner su granito de arena: compartir, dos veces al trimestre, una actividad de ocio con un niño con discapacidad, física o intelectual, en grave riesgo de exclusión social.

Según María del Valle Pinaglia, Directora del Programa de Voluntariado Familiar: “*Para estas familias el acceso al ocio es prácticamente inexistente y actividades como, por ejemplo, ir a cine no forman parte de su realidad cotidiana. Compartir parte de su*

*tiempo libre con niños sanos contribuye positivamente a su desarrollo y a la sensibilización sobre la discapacidad en la sociedad".*

Hoy son más de 200 familias voluntarias las que participan de este programa, del que se benefician 65 niños con discapacidad.

En el Palafox no se oían lloros, no había rabietas ni llamadas de atención, y es que la atención había girado 180º hacia otros niños. Como dice un padre voluntario, "*el día de la salida es el día en el que oficialmente le dices a tu hijo hoy tú no eres el protagonista. Hoy si te aburres, no es importante porque lo importante es que fulanito se lo pase bien. Si no te doy la mano es porque la tengo ocupada con la mano de una niña que obedece más a las caricias que a las palabras*".

Al principio del acto Miguel Janer, padre voluntario del Programa,

compartió su experiencia de vivir y ver morir a una hermana con discapacidad. Después de un camino de preguntas e inquietudes llegó a la conclusión de que “*los niños con discapacidad son puntos blancos que Dios pone en el mundo para hacerlo más bonito*”.

Y todos los presentes pudieron ver que había 65 luces blancas en aquella sala del Palafox.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/ninos-con-discapacidad-protagonistas-en-la-alfombra-roja-del-palafox/> (31/01/2026)